
二色小だより

■はじめは、ちゃんとお客さんが来るか分からなかっ

たので、心配していたけど、カップケーキが不足した

り、たくさんあったポップコーンが不足とか、それぐ

らいはんじょうしたのでとてもうれしかったです。初

めはすごく他のお店もまわりたかったけど、何分まっ

てもらってもお客さんが「ありがとう」と言ってくれ

てうれしかったので、自分のお店だけで十分でした。

■今年、初めて二色ふれあいフェスタのお店を出して

すごくきんちょうしました。できない人も楽しくでき

るように竹馬をささえながらはげましました。できる

ようになった人もいたので、こちらも本当にうれしか

ったです。４年生のお客さんが教えた後、ゼリーなど

のおかしを「ありがとう」の気持ちでくれました。ぼ

くも「ありがとう」と言いました。うれしかったです。

◎焼きそば ◎パン・ジュース ◎ひもひき

◎ヨーヨーつり◎スーパーボールすくい

◎お菓子つり ◎プラバン ◎バザー ◎たこせん

準備から会計まで大変ご苦労さまでした。

◎スライム ◎おばけメイロ ◎クレープ屋

◎ミリオンスプーン ◎わなげであそぼう

◎雑貨ショップ ◎スイーツストアー ◎けん玉

◎お菓子といっしょの水の重さを当てよう

◎ジャンボシャボン玉 ◎竹馬でおっとっと

◎ジャンボ玉いれ ◎風船ヘリコプター

◎サッカーでシュート ◎ストラックアウト
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朝から雨が

降るあいにく

の天気でした

の で 、「 参 加

者の人数が減

るだろうなぁ」

と覚悟してい

ましたが、予

想に反して例

年と変わりな

い参加者でに

ぎわいました。

「子どもたちが遊びを企画、運営し最後の片付けまで責

任を持って行動できる」「地域の大人の人たちと子どもた

ちが出会い、ふれあい、そしてつながる」事を目的にした

二色フェスタ、今年はボランティアの人数はそれほど変わ

っていませんが、「さら

によくなったなぁ」と感

じる点がいくつかありま

した。

①これまで教師がやって

いたコーナーを「自分た

ちでやろう。」と申し込

んだ児童が２つのコーナ

ーを担当しました。

②保健所の指導に沿った内容で、２つの食べ物のコーナー

を児童が運営しました。

③学校で学んだ重さの学習等を活かしたコーナーを児童が

考えて運営しました。

④後片付けまでをしっかり取り組むことができました。

この経験を生かし、来年さらに多くの児童がコーナーの

運営にかかわり、達成感を感じてほしいと考えています。

★児童の感想

■私は、スイーツストアという店をやりました。朝からじ

ゅんびをして、とてもワクワクしていて、いざ始まると、

思っていたよりすごいお客さんが来てくれて、私はせっき

ゃくをしたのですが、とてもきんちょうして声が小さくな

ってしまいました。でも、たくさん売れたし、「おいしい！」

と言ってくれる方もいてとてもうれしかったです。全てお

わると、とてもたっせい感がありました。私は代表だった

ので、失敗したらどうしようと思っていましたが、うまく

できてよかったです。また来年に活かせるといいです。
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1 金 修学旅行⑥ ひまわり号 まなびや④⑤

2 土 修学旅行⑥ 五中文化発表会

3 日 文化の日 貝塚市文化のつどい

4 月 振替休日

5 火 諸費引落 代休⑥

7 木 ６限カットツートン給食調理教室

8 金 校外学習③

9 土 ＰＴＡ実行委員会・二色フェスタ反省会

10 日 いぶき作業所祭り③有志参加

11 月 モアレ検査⑤

12 火 携帯電話安全教室⑥

13 水 校内音楽会 五中職業体験

14 木 ブックトーク② お話会⑥ 五中職業体験

校区福祉委員会との交流④ 児童委員会

15 金 連合音楽会④ まなびや⑥

17 日 貝塚市避難訓練（登校日ではありません）

18 月 校外学習②

19 火 校外学習③予備日

20 水 研究授業⑤

21 木 安全安心教室③ クラブ

22 金 校外学習②予備日 まなびや④⑤⑥

23 土 勤労感謝の日 まちかど学級園(午前)

24 日 日曜参観

25 月 代休

26 火 観劇会

27 水 校外学習①

28 木 就学時健診

29 金 校外学習①予備日 ⑥五中クラブ体験

ひまわり号 まなびや④⑤

30 土 少年の主張大会(午後)

１２月 ５(木)諸費引落 ７(土）学校をきれいにしよう

１７(火) 個人懇談会(1 丁目) １８(水) 個人懇談会(2 丁目)

１９(木) 個人懇談会(3･4 丁目) ２４(火)終業式

全校１：３０下校

５の１のみ３：００

今年も、二色小学校の音

楽会がやってきます。すで

に練習も始まり、子どもた

ちもぐんぐんうまくなって

います。本番をぜひ楽しみ

にしてください！

また、今年度も音楽会の様子を撮影し、DVD とブルーレイ

を販売します。プロの撮影にご期待ください。例年と違い、

注文の時にはブルーレイは価格が違いますので気をつけてご

注文ください。(カメラ、ビデオの撮影はご遠慮ください）

なお、演奏中の体育館への出入りはご遠慮ください。

マナーを守って、楽しい音楽会にしましょう。

【第二十五回校内音楽会】

日時：１１月１３日（水）

９：１５～１１：３０

場所：二色小学校体育館

【貝塚市連合音楽会】

４年生が参加します。

日時：１１月１５日（金） １２：３０～

場所：コスモスシアター（保護者の方は参観できません）

就学時健康診断
来年度入学予定の子どもたちの就学時健康

診断を、１１月２８日(木)午後３時より実施

いたします。教育委員会より送付された関係

書類をお持ちの上おこしください。

なお、当日児童名等を書いていただく用紙をお配りします。

これを元に氏名のゴム印を作りますので正確にお書きいただ

きますようよろしくお願いいたします。

また、今年度より「健康で安心できる楽しい食生活を送る

ことができるよう」「食物アレルギーに関する調査」を行うこ

とになりました。そのため、「食物アレルギー調査票」に記入

していただき、アレルギーがある場合は、栄養職員が個別に

相談を受けますので、調査票を持って「食物アレルギー相談

窓口」へお寄りください。

五中校区は一小一中なので、連携しやすいというメリット

を生かし、教師の交流では、お互いの授業参観や合同での研

修会、出前授業等を行ってきました。子どもの交流では、せ

せらぎ清掃、赤い羽根募金、クラブ体験、五中体験入学等を

実施してきました。

今年度は、９月１７日，１８日に五中の先生が１年生と給

食を一緒に食べて、昼休みも一緒に遊んでくれました。

また、１０月９日（水）は、二色小学校６年生がランドセ

ルを持って第五中学校へ登校しました。

これらの取り組みは、全て『二

色・五中小中一貫教育校』をめ

ざす取り組みの一つです。一小

一中の強みを生かした、６年生

から中学１年生への段差をなだ

らかなスロープにする取り組み

です。

さらに、この取り組みを日々の授業にも活かすため小中合

同で研究授業にも取り組みます。五中の研究授業に二色小の

教師が、二色小の研究授業に五中の教師が互いに参加し、同

じ授業を参観し、より分かりやすい、児童生徒が活躍できる

授業を作るために話し合いを行います。

そのため、

１１月７日(木)は４０分授業の５限、全校１時４５分下校

１１月２０日(水)は全校１時３０分下校。５年１組のみ３

時下校となります。

ご理解ご協力よろしくお願いいたします。

ノーチャイムデーに

取り組みました！
これまでの学力学習状況調査で毎年 ｢学校のきまりを守っ

ている」と答える児童が少なく、規範意識が薄いことが課題

となっていました。そこで、「規範意識を高める」事を目的に

ノーチャイムデーに取り組むことにしました。今回は、初め

ての取り組みなので、１０月２５日(金)、２８日(月)の２日

間、給食から下校時刻までをチャイムなしで過ごしました。

当初、給食の片付けや掃除に遅れるのではないかと心配で

給食調理員さんにも伝えると、「覚悟して待っています。」と

快く協力していただきました。一日目が終わって給食室に聞

きにいくと、｢いつもより早かったですよ。」との答えに、一

安心。教室での様子を聞いてみたところ、６年生では、「こま

めに、友だちと時計を見て、声のかけ合いをしたのでなんに

もおくれず過ごすことができました。修学旅行もこれで時間

におくれないですむと思いました。」と書いてる子がいたそう

です。この調子で、次は、一日ノーチャイムデーへＧＯ！


